

# *Miguel Díaz-Canel annonce de nouvelles mesures économiques nécessaires pour le pays*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a annoncé ce jeudi sur Twitter l'adoption de nouvelles mesures économiques nécessaires pour le pays. Parmi ces mesures figure une augmentation des salaires pour le secteur dépendant du budget de l'État.

«Au cours d'une réunion du Conseil des ministres de Cuba, on a adopté des mesures économiques afin de surmonter la situation actuelle et une augmentation des salaires dans le secteur dépendant du budget de l'État. Les informations à ce sujet seront diffusées par le journal parlé de la télévision nationale » a tweeté le président cubain.

Ces dispositions du gouvernement s'inscrivent dans le cadre de la mise à jour du modèle économique de notre pays, engagé en ce moment dans l'observation des stratégies visant à la gestion de développement local, aux enchaînements productifs, au perfectionnement des entreprises publiques, aux investissements étrangers directs et au commerce extérieur ainsi qu'aux nouvelles formes de gestion non-étatiques.



**Radio Habana Cuba**